

SOFTWARE
IM HERZEN?
WIR BILDEN AUS!



Foto: Adobe Stock/Polea

Fachinformatiker*in Anwendungsentwicklung

PROSOZIAL ist ein mittelständisches Softwareunternehmen mit über 170 Mitwirkenden. Wir realisieren IT-Projekte im Sozial- und Bildungsbereich. Zu unseren Kunden zählen unter anderem Berufsbetreuer*innen, Betreuungsvereine, Kommunalverwaltungen, Jobcenter und Beschäftigungsgesellschaften wie z.B. Berufsbildungswerke. Damit wir diesen Menschen helfen können, suchen wir nach jungen Talenten, die Spaß am Programmieren haben, neugierig sind und wissen möchten, wie moderne Softwareentwicklung mit Herz und Verstand funktioniert.

DU HAST/ BRINGST MIT: Leidenschaft für das Programmieren. Begeisterung für neue Technologien. Neugierde und Eigeninitiative. Kreativität und logisches Denken. Lust auf hochwertige Programme. Bereitschaft und Freude, in einem Team von Entwickler*innen zu arbeiten. Allgemeine Hochschulreife, Fachhochschulreife oder mittlere Reife.

WIR BIETEN: Ein klasse Team. Software, die Menschen hilft. Spannende und abwechslungsreiche Aufgaben. Viele Möglichkeiten zur persönlichen und fachlichen Weiterentwicklung. Wir bilden seit über 25 Jahren Auszubildende in verschiedenen IT-Berufen aus. Wir arbeiten mit modernsten Technologien. Wir arbeiten zusammen in kleineren, agilen Entwicklungsteams. Wir kommunizieren über *GoToAssist* oder *Microsoft Teams*. Wir arbeiten wie eine große Familie zusammen. Wir lernen voneinander und entwickeln kreative Ideen. Wir haben Spaß bei der Arbeit!

Wenn du gerne programmierst, neugierig bist und das Herz am richtigen Fleck hast, dann überzeuge uns und bewirb dich für das kommende Ausbildungsjahr per E-Mail unter:

BEWERBUNG@PROSOZIAL.DE



pro
sozial

www.prosozial.de